

Historias Bíblicas

sobre la personalidad
más importante de
todos los tiempos:



¿LO CONOCES?

Muchos dicen ser amigos de JESUCRISTO,
pero no parecen saber cómo Jesús piensa, actúa y gobierna...

Saca tu biblia y estudia estas hermosas historias.

Presentado por la Iglesia Cristiana Bautista
Nueva Jerusalén, Xaltianguis, Acapulco. JULIO 2023.



Jesús se interesa en resolver las necesidades de las personas.

JESUS LE DA DE COMER A LOS QUE TIENEN HAMBRE.

Mateo 15:32-39.

La necesidad de comer, de vestir de pagar renta, de pagar gasto de medicinas, etc, siempre han agobiado a las personas y Dios lo sabe, por esa razón, Dios envió a su Hijo Jesús al mundo para ayudar al ser humano en sus necesidades económicas. Veamos como Dios quiere ayudarnos.

Antecedentes de esta historia:

Nuestro Salvador y amoroso Señor, anda haciendo largas y cansadas giras, recorriendo pueblos, ciudades, para ayudar a la gente en sus necesidades. El no anda ni en caballo ni en camello, ni en burro, anda a pie, porque quiere tener el mayor contacto posible con los necesitados, demostrando así su gran esfuerzo amoroso por las personas.

En una de estas “campañas”, el Señor tiene a su alrededor a una gran multitud de gente que ha venido para ser sanada de sus enfermedades, y ahora sucede que ya tienen hambre por alimentos. Entonces, Jesús llama a su equipo de trabajo, a sus discípulos, para una junta de trabajo, y ahí les pregunta, que plan se les ocurre a ellos, para resolver esta necesidad.

¿Qué siente Jesús por esas personas con hambre?

¿Cuántos días llevaban ahí con él en aquel campo abierto?

¡Jesús piensa que si los despide se van a desmayar de hambre!

¿Qué preguntan o que opinan los integrantes del equipo de trabajo del Señor? Solo se disculpan, comentan que no tienen tanta comida para tanta gente. Y con eso se encojen de hombros...

En el verso 34, ¿Qué pregunta el Señor? El Señor pregunta si tienen panes, que serían para nosotros, digamos las tortillas y ellos responden que además tienen unos cuantos peces asados por ahí. Jesús sabe que a partir de esa poca comida, su Padre Celestial alimentará a todos.

Jesucristo toma esa poca comida, sabiendo que de ahí toda esa multitud tenía que comer, y aun siendo poca, el da gracias a Dios su Padre, y entonces, con el poder del Espíritu de Dios, el Señor procede a partir el pan y a multiplicarlo asombrosamente! ¿Imaginas la cara de sorpresa y de alegría de la gente que estaba mirando como salía y salía comida de las manos del Señor Jesús?

Así que todos felices a comer y comer hasta que se llenaron bien, y todavía sobro mucha comida. Notemos que Jesús no es desperdiciado con la comida, sus discípulos sabían recoger la comida sobrante para recalentarla despues.

Cuánta gente comió en ese día? Solamente cuatro mil hombres, pero además, las mujeres y los niños, serian en total unas quince a veinte, mil bocas! Por el poder y el amor de Dios, nadie se fue con hambre.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. Dios conoce nuestras necesidades económicas y nos quiere ayudar.

Dios nos ama, se preocupa de lo que necesitamos para comer y vestir y nos quiere ayudar. No desesperemos ni busquemos salidas falsas ni deshonestas.

2. Dios necesita que creamos con FE en sus promesas de ayuda. Jesús les pregunta a sus discípulos como le van a dar de comer a tanta gente, para que así ellos vean que el sí tiene el poder para lograrlo y crean en su poder. ¿Crees en que Dios puede resolver tus más grandes problemas económicos?

¿Cómo se puede tener más fe?

Si tu adquieres el habito de leer la vida del Señor Jesús todos los días, comenzarás a aprender y aprender de sus promesas y la fe comenzará a crecer en tu corazón. Así de sencillo. Dediquemos un tiempo a solas con Dios todos los días leyendo la biblia y nuestra FE contra las carestías, contra las enfermedades y contra cualquier crisis, ¡Crecerá y crecerá! Romanos 10:17).

3. Aprendamos a encontrarnos con Dios en medio de la difícil situación.

La pobreza puede ser de momento, un juicio de Dios por los pecados de uno y de los familiares... así que al leer la Biblia, el Espíritu Santo nos ayudará a resolver este tropiezo que nos trae carestía. En otras ocasiones, la necesidad económica puede ser simplemente una prueba de Dios para darse cuenta si lo amaremos así o solo cuando nos va bien (ver Deuteronomio 8:2-3). Por otro lado, Jesús dijo que difícilmente los ricos entraran al Cielo, porque aman al dinero, y si estamos en carestía, quizás esto sea de ayuda para dobligar nuestro duro corazón y así hallemos nuestro Pase al Cielo (Mira en Mateo 5:4).

4. Nunca veamos a Dios solo como un medio para salir de problemas.

Mucha gente está siguiendo doctrinas raras y modernas acerca de la prosperidad y el éxito financiero y solo usan amuletos para salir de su pobreza, incluso a Dios lo quieren usar también como amuleto. Dios es Dios y nosotros debemos servirlo a Él y si en el proceso, El desea bendecirnos que bien y si no, también.

5. Dios estableció el trabajo honesto y esforzado para ganarnos el sustento diario.

Dios nos da de comer de muchas maneras, pero la principal es mediante el sudor de nuestra frente. El trabajo es digno y nos otorga una gran satisfacción al hacerlo. Sin embargo, surge la necesidad: ¿Dónde encuentro trabajo? Dios controla todo la economía del mundo y Él sabe dónde y cómo puedes tu hallar trabajo o emprender tu propio trabajo. Para saber cómo, Dios te espera todos los días para que le preguntes como hacerle, para leas sus Escrituras y entonces tendrás una FE poderosa para salir al trabajo y recibirás una gran sabiduría para saber dónde trabajar o como emprender tu propio trabajo. ¡Animo, cree en Dios! “La bendición de Jehová es la que enriquece, Y no añade tristeza con ella”. Proverbios 10:22

TEXTO A MEMORIZAR:

No anden tan preocupados ni digan: ¿tendremos alimentos? o ¿qué beberemos? o ¿tendremos ropas para vestirnos? Los que no conocen a Dios se afanan por esas cosas, pero el Padre del Cielo, Padre de ustedes, sabe que necesitan todo eso. Por lo tanto, busquen primero el Reino y la Justicia de Dios, y se les darán también todas esas cosas.

Mateo 6:31-33.



EL JOVEN RICO, QUE SI BUSCABA SU SALVACIÓN EN EL MAS ALLA.

LEAMOS EN TU BIBLIA SAN MARCOS 10:17-23
Analicemos esta historia y reflexionemos.

Nuestro Señor Jesús anda de campaña recorriendo pueblos y ciudades con su hermoso mensaje de buenas noticias de salvación. Al salir de cierto lugar, una persona lo mira como Jesús se va yendo de su comunidad, y no pierde la oportunidad, corre para alcanzarlo porque quiere resolver la duda sobre su propia salvación. Una vez que lo alcanza, le demuestra un gran respeto, arrodillándose ante él. ¡Que hermosa escena! Pues bien, este joven va directo al grano y le pregunta al Maestro, quiere resolver su gran duda: ¿Cómo me puedo salvar en el juicio final? ¿Cómo me aseguro de que un día que yo muera, si voy a entrar las Mansiones Celestiales? A pesar de ser un hombre rico, si está preocupado por su futuro eterno. Sin embargo, antes de darle su ansiada respuesta, Jesús lo tiene que corregir: Jesús le dice: **¿Por qué me llamas bueno?** Solo hay Uno bueno, y jese es Dios! Claro que Jesús es bueno porque el mismo es Dios, sin embargo, el Señor le quiere señalar a este joven, que por más que él cumpla los diez mandamientos, nunca conseguirá ser una persona “buena” ante la perfección de la ley.

v. 19. Aclarado este punto, Jesús le explica que para salvarse, lo primero que debe hacer, es convertirse en una persona obediente a las leyes de Dios, expresadas en las Escrituras, que son: no adulterar, no matar, no robar, no decir falsedades del prójimo, no defraudar y si honrar a los papas de uno. Jesús le aclara que ser solamente un “creyente” en Dios lo dejaría fuera de la salvación.

v. 20. Acto seguido este hombre contesta con gran emoción, que se ha esmerado en cumplir los mandatos de Dios, incluso desde que era muy joven... quizás este joven quería escuchar una palabra de aprobación y de felicitación de parte del Maestro: **“Oh, eres una persona muy buena, ya te ganaste el Cielo, regresa en paz hijo mío, sigue disfrutando de todas tus riquezas”**. Pero iba a escuchar algo que no le iba a gustar mucho que digamos.

v. 21. Ahora el Maestro pasa a explicarle que le falta lo más importante, pero notemos como el Señor **siente amor** por esta persona. ¿Por qué siente amor por él? Porque Jesucristo solo vino al mundo a eso, a ofertar su salvación a toda persona, y aquí tenía enfrente a una persona que se estaba esforzando por alcanzar dicha salvación.

Pues bien, el Señor pasa a decirle que le hace falta cuatro cosas solamente:

- Le falta ir a su casa y renunciar a todas las riquezas y comodidades que tenía en su hogar, que las vendiera todas.
- Le falta rematar su amor por el dinero y avivar su amor por el prójimo, llendo personalmente a regalar todo el dinero obtenido, a los pobres.
- Y tercero, le hace falta, salir de casita, dejar a papi y a mami y ahora convertirse en un peregrino errante siguiendo a Jesús en sus campañas de evangelización por todo el territorio del país Israel.
- Además, por si fuera poco, le dice que lo siga, pero “tomando su cruz”. Esto es como decirle, no te estoy llamando a una vida de éxito y prosperidad, donde todo mundo te va a admirar y felicitar, no. Vas a sufrir por mí. Jesús le está diciendo, joven: ¿serás capaz de amarme a mi más que a todo lo que tienes? Demuéstrame que Dios está en primerísimo lugar en tu vida. Demuéstralo con hechos.

v. 22. ¿Cómo reaccionó este joven ante el llamado y la oferta del Señor?
Este hombre se negó, dejó ir su salvación eterna y prefirió salvar sus posesiones y sus riquezas. Si, se sintió triste, porque él quería tener tanto sus riquezas así como la riqueza eterna, pero la dura realidad para él, fue que solo podía tener una de las dos, y prefirió la riquezas baratas que no duran para siempre.

V.23. Jesús aseguró, con tristeza que esta persona no se salvó, porque no se puede amar a Dios y al mismo tiempo a las riquezas. ¡Qué triste! Había empezado bien pero terminó reprobando el examen.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. Procuremos nuestra entrada al cielo.

Aquí hay un hombre que si se preocupa por tramitar su salvación eterna. ¿Tú te has preocupado por arreglar tu entrada al Cielo?

2. No nos confiemos pensando que somos "buenas personas". Este hombre piensa que por cumplido los mandamientos de Dios ya iba a asegurar su salvación eterna.

Resulta que ante la ley de Dios, nadie puede calificarse como "buena persona". Nadie. Todo el Nuevo Testamento nos advierte que la salvación viene por una fe profunda en Jesucristo y una vida sumisa a Dios a las Escrituras (Efesios 2:8,9).

3. Por voluntad propia, dejemos que Dios gobierne nuestra vida de manera total.

Jesús le dice a este hombre en lo particular que dejara todo, todo por seguirlo demostrando que así, que sometía su vida totalmente al Soberano Eterno. Debemos notar que Jesus no les pidió lo mismo a todos, pero si a esta persona en lo personal. Por

tanto, esto significa, que Dios tiene todo el gran derecho de ordenar y mandarnos y nosotros tenemos el sagrado deber de rendirnos a El totalmente. *El punto que cada uno de nosotros debe de resolver es, ¿estoy dispuesto a seguir a Jesús y estoy dispuesto a que El gobierne totalmente mi vida?*

4. Dios nos gobierna a través de sus Escritos Sagrados, no aceptemos ninguna otra voz.

Te aclaramos, aquí no se trata de pronto dejes todo y salgas corriendo a involucrarte **en cosas religiosas raras...** No, jamás. Sigue las Escrituras, léelas todos los días y lo que ahí vallas encontrando, lo que el Espíritu Santo te valla haciendo sentir en tu corazón, ese será el llamado de Dios para tu vida.

- ¿Lo aceptarás? ¿Te decidirás a cumplir los mandamientos de Dios expresados en las Escrituras? Entonces, tú también alcanzarás la vida eterna, por la bondad de Dios!

5. Si alguien ama más a su buena vida, está rechazando al Salvador, está perdiendo su salvación y un día caerá en la perdición eterna. Palabra de Dios.

CARLOS SPURGEON Y LA REINA DE INGLATERRA.

En los años 1800, la Reina de Inglaterra le dijo al conocido predicador Carlos H Spurgeon: "Deje el pastorado y venga a ejercer un cargo como mi mano derecha en mi república". A lo cual éste le respondió: "Le agradezco la oportunidad que me está dando, pero no puedo bajar de puesto".

La Reina le respondió: "Usted está loco, va a comparar un pastorado con ser canciller en mi república". Él le respondió: "Tiene razón mi Reina, estaría loco si lo comparo, porque el cargo que usted me está ofreciendo es de este mundo y tiene su fin; pero el llamado que recibí de Dios, viene del cielo y tiene premios que son eternos"



LA HISTORIA DE UN HIJO REBELDE Y DESPILFARRADOR LUCAS 15:11-25.

Vv. 11-13. El hijo menor se enfada de la vida de trabajo que lleva y se le ocurre exigir su herencia para salir a darse la buena vida. Así que se va lejos de ahí, donde pudiera malgastar todo su dinero-herencia en placeres y pecados.

v. 14. Después, ya sin dinero, se vino lo difícil porque llegó una gran hambre en esa región y empezó a padecer grande necesidad. Ya no tenía ni para comer, mucho menos para seguir parrandeando.

V. 15. Ya terminada la fiesta de hoteles y salones de vicio, ya sin dinero, sin esos supuestos amigos, sin tener a nadie que quisiera ayudarlo, ahora tuvo que ir buscar trabajo para poder comer... y el único trabajo que halló fue el de cuidar marranos. Ahora bien, para él, como judío, era una vergüenza y una falta a su religión, el trabajo de cuidar marranos. Pero no le quedó otra que hacer ese trabajo.

V. 16. Además traía tanta hambre, y nadie le invitaba de comer, que deseaba comer de la misma comida de los marranos, pero nadie le permitía comer, ni siquiera de esa comida.

Verso 17: Entonces en su mente pudo reaccionar y pudo darse cuenta que estaba actuando erradamente... pudo entender que estaba en una tierra extraña, rogando por el peor de los trabajos para que pudiera comer algo, mientras que en la casa de su padre había abundancia, al grado que los más sencillos trabajadores tenían para comer y vivir bien. Entendió que ahí estaba perdiendo su tiempo y que podía regresar y vivir mejor.

v. 18: De modo que decidió que era mejor regresar a su propia casa! Pero había un pequeño problema, él reconocía que había ofendido a su padre y a toda su familia, porque había exigido su herencia antes de tiempo y en vez de invertirla y hacer crecer su dinero, mejor se había ido de parrandero y borracho, y se había malgastado todo el dinero de la herencia. De modo que este hombre o joven, fue humilde al reconocer su error, su maldad.

V. 19: Pero a la vez, este joven decidió no quedarse sumido en la depresión, tristeza y soledad. Él decidió no quedarse aislado de su familia en esa tierra extraña cuidando marranos, empleo que era muy vergonzoso para su familia y su pueblo. Así que este joven procedió a imaginar como sería su reencuentro con su papa. Imaginó las palabras que le iba a decir a su papa para disculparse y para ver si lograba un lugar dentro de su familia otra vez. Imagino un plan: llegaría diciendo que se había equivocado, que había pecado contra Dios y contra toda su familia, para ver si así su padre lo recibía otra vez, porque legalmente, él ya no tenía derecho a nada en la casa paterna.

v. 20 Así que este joven, dejó el lugar de la vergüenza y la depresión y se armó de todo el valor y se vino a su casa otra vez, y lo primero que le dijo a su padre, de la manera más humilde fue: "padre he pecado contra el Cielo (Dios) y contra ti (y mi familia), por tanto, ya no soy digno de ser tu hijo, pero me conformo que me recibas como uno de tus más bajos trabajadores" (porque tengo mucha hambre y necesito quitarme esta ropa apestosa a marrano).

v. 21. ¿Cómo reacciono su padre? ¿Con ira, con reproches, con castigos? No, no porque miró la humillación que demostró su hijo. Esta

humildad le permitio a su padre alegrarse por recuperar a su hijo y por esa razón procedió a ordenar que se preparara todo para hacer una gran fiesta, con banquete, con música, con danzas y por supuesto, con ropa nueva y calzado para su hijo. Y así lo hicieron.

v. 22. A este hijo rebelde, lo mandaron a bañar para quitarle el olor a marrano y le pusieron ropa, calzado y un anillo y todos los familiares y trabajadores, se pusieron a disfrutar esa gran fiesta.

v. 23-24. El padre declara que tienen que hacer fiesta porque su hijo se había muerto... pero ha revivido. Su hijo se había perdido y ahora ya lo ha recuperado. Por tanto, se dedicaron a comer, beber vino, hacer fiesta con danzas y a alegrarse grandemente.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. ANTE DIOS TODOS SOMOS PECADORES.

Esta historia no fue escrita para los más pecadores solamente, sino para todos nosotros, porque todos hemos desperdiciado algo de nuestra vida, en pecados y vanidades. La biblia dice que todos somos pecadores, Romanos 3.10-12.

2. PUEDES VIVIR TU VIDA A TU MANERA.

Dios nos da libertad de ir gastar nuestra vida, tal como lo determinemos, pero eso sí, un día seremos juzgados. Este es el principio del libre albedrio.

3. EL PECADO SIEMPRE PAGA CON DOLOR.

Este joven fue y la pasó muy bien, según los deseos del pecado, pero no tardó en empezar a sufrir. **Tarde o temprano, el pecado viene a cobrarnos las facturas** con dolor y sufrimiento (Roanos 3:23).

4. SIN IMPORTAR NUESTRO PECADO, DIOS SIGUE ESPERANDONOS DE REGRESO.

Este joven pudo reaccionar y regresar a su padre, quien lo estaba esperando, no con reproches y coraje, sino con amor.

Dios aborrece el pecado, Dios se ofende por nuestras maldades, pero El supera su propio dolor y procura nuestro regreso a su casa, porque nos ama, porque no quiere vernos terminar bajo el juicio eterno.

5. DEJEMOS EL ORGULLO, ACEPTEMOS TOTALMENTE NUESTROS ERRORES.

Este joven fue capaz de reconocer humildemente su fracaso y fue capaz de disponerse a venir a su padre, de la manera más humilde y sumisa posible, sabiendo y teniendo fe que su padre lo iba a recibir. Nunca lograremos hacer las paces verdaderamente con Dios ni con las personas con las que nos hemos ofendido, si no aprendemos esta actitud super humilde de este joven que Jesucristo nos describe. Pero si lo hacemos así, regresaremos a la fiesta y alegría del hogar de Dios, regresaremos a la alegría de la armonía y alegría con nuestros semejantes, con quienes antes estábamos distanciados. Si venimos ais de humildes, Dios nos aceptará, y nos pondrá el traje nuevo del nuevo nacimiento, ese traje que nos permitirá un día entrar la enorme y super feliz casa de Dios, ¡donde tendremos fiesta por toda la eternidad!

Oración opcional:

“Padre Celestial, no soy digno de ser llamado tu hijo, lo que merecen mis pecados es el infierno eterno, pero hazme favor de recibirme como uno de tus hijos, porque te lo ruego, por Jesús que murió por mí en la Cruz!

TEXTO A MEMORIZAR:

Porque cualquiera que se enaltece, será humillado; y el que se humilla, será enaltecido
LUCAS 14:11 .

UN HOMBRE PERVERSO SE ATREVE A BUSCAR A JESUS

Lucas 19:1-10.

Habiendo entrado Jesús en Jericó, iba pasando por la ciudad. Y sucedió que un varón llamado Zaqueo, que era jefe de los publicanos, y rico, procuraba ver quién era Jesús; pero no podía a causa de la multitud, pues era pequeño de estatura. Y corriendo delante, subió a un árbol sicómoro para verle; porque había de pasar por allí. Cuando Jesús llegó a aquel lugar, mirando hacia arriba, le vio, y le dijo: Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que pose yo en tu casa. Entonces él descendió aprisa, y le recibió gozoso.

Al ver esto, todos murmuraban, diciendo que había entrado a posar con un hombre pecador. Entonces Zaqueo, puesto en pie, dijo al Señor: He aquí, Señor, la mitad de mis bienes doy a los pobres; y si en algo he defraudado a alguno, se lo devuelvo cuadruplicado. Jesús le dijo: Hoy ha venido la salvación a esta casa; por cuanto él también es hijo de Abraham. Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido. Lucas 19:1-10

Nuestro incansable Héroe y Salvador, sigue recorriendo el país de Israel llevando su campaña de ayuda y predicación. Esta vez pasa por la lejana ciudad de Jericó y ahí, un hombre rico, siente la gran necesidad de verlo. Este hombre es rico porque maneja negocios fraudulentos que han dañado a la gente de su propio país. Así es, lo publicanos, eran los designados del gobierno romano, para cobrar los pesados impuestos al país de Israel. El problema era que estos publicanos de raza judía, cobraban los tributos pero también se robaban una buena parte de ese dinero, así que el pueblo los aborrecía por su amistad con los odiados romanos y porque

extorsionaban a su propio pueblo. Sin embargo, veremos si Jesús también repudia a este publicano llamado Zaqueo.

Reflexionemos: ¿Por qué este abusador siente la gran necesidad de mirar a Jesucristo? ¿Sería que ya estaba harto del rechazo de la gente? ¿Sería que por fin había entendido que estaba dándose la gran vida pero de manera por demás pecaminosa? ¿Desearía ponerse en paz con Dios e iniciar una nueva vida? Después de todo, Jesús era muy famoso por la grandes campañas de sanidad que realizaba y seguramente Zaqueo había escuchado mucho de este gran hombre, Jesús de Nazareth.

Otra reflexión: quizás Zaqueo se preguntaba: ¿Y si Jesús de Nazareth no quiere verme o hablarme? No faltará quien me acuse delante de él diciendo a que me dedico.

Pero el atrevido Zaqueo quiere ver a Jesús y va a hacer lo imposible para mirar a Jesús. Quizas solo se conformará con mirarlo.

Para mirar a Jesús, Zaqueo no tenía nada fácil las cosas, tenía varias barreras, primero, él siente el rechazo de la sociedad, segundo, él es muy chaparrito y no puede mirarlo por encima de la gente y la gente no le da espacio para pasar a verlo. Pero este hombre valeroso y dedicado para sus negocios, no va a detenerse por ningún motivo, ¡tiene que hallar una solución y la única que encuentra es pasar la vergüenza de subirse en un árbol y ahí esperar a que pase el Señor Jesús.

Así que ahí tienes a un hombre importante porque es rico, trepado en un árbol como un niño, esperando a que pasara Jesús para mirarlo.

Cuando el Salvador del mundo pasa por ahí, él ya sabe, por el Espíritu Santo, que arriba en ese árbol, hay un hombre quebrantado, desesperado por la paga de sus pecados, que

quiere cambiar de vida, por la fe y obediencia a Dios. Así que, Jesús no tiene ningún empacho en cambiar su agenda, dejar a la multitud y dedicar solamente a un hombre, chaparrito, muy pecador, y muy odiado por la sociedad. Es más, ira a su casa a pasar un buen tiempo con él. Cuando Zaqueo escucho que Jesús quería entrar a su casa, ¿Cómo se sentiría? Zaqueo se baja del árbol super feliz, porque la persona más famosa y santa de la tierra, no solo no lo ha rechazado, ¡sino que quiere visitarlo en su propia casa! Así que Zaqueo movilizó a todo su personal en su enorme casa, para atender a Jesús como se lo merecía, con comida y gran alegría.

Mucha gente se tiene que quedar afuera de la casa de Zaqueo esperándolo... incómodos, empiezan a criticar al mismo Jesucristo.

¿De qué lo critican? Los hombres más “santos” (entre comillas), no se juntaban con estos publicanos, porque no sentían misericordia por sus almas perdidas.

Ahora que Zaqueo tiene en su hogar al Salvador, ahora que comprueba cuanto le ama, ahora puede dar el salto para salir de la cárcel de la avaricia y la auto complacencia. Zaqueo pasa a demostrar que verdaderamente desea ser un hijo de Dios y lo hace entregando el 50% de todos sus bienes acumulados, a los pobres y por si acaso, tiene algo que no sea suyo, le oferta a la gente que vengan a cobrarles lo que les halla robado y se los pagará, pero es tan decidido su arrepentimiento, que Zaqueo ofrece pagarles lo que les ha robado, en un 400%.

Por todo lo anterior, Jesucristo aseguró a Zaqueo que ya había alcanzado la salvación y la amistad con Dios.

Con estas palabras, Jesús nos alienta a nosotros también, nos alienta a entender a lo que Jesús vino al mundo, ¡vino a salvar!

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

- 1. Toda persona tiene fallas y enredos personales.** No solo Zaqueo, todos hemos sentido las consecuencias de algunas malas obras que hemos realizado, ¿cierto?
- 2. Dios ofrece oportunidad de hallarlo y cada persona tiene la responsabilidad de buscarlo.** Zaqueo se movió diligente para ver a Jesús.
- 3. Cada persona debe ser insistente en hallarse con Dios.** Zaqueo fue persistente y Satanás detiene a los que son de poco ánimo.
- 4. Sin importar su pecado, Dios siempre recibirá al pecador que está plenamente dispuesto a cambiar y arrepentirse.** Así fue el caso de Zaqueo.
- 5. El hombre sin Dios será capaz de criticar al mismo Jesucristo.** Ellos juzgaron a Jesús por haber entrado a casa de ese pecador. No te intimides por comentarios de crítica.
- 6. Jesucristo otorga total y plena seguridad de salvación, a todo aquel que sigue su Palabra.** Zaqueo escuchó feliz que ya era salvo y el y toda su familia. Es el mismo Satanás, con sus manipulaciones religiosas, quien complica la seguridad de salvación a la gente. Cree en Jesús, obedece a Jesús y apóyate en la promesa de salvación de Jesús e ignora a la gente religiosa. Lee Juan 5.24, Juan 3.36, 10:9, Juan 11:40.

Texto a memorizar: “Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido” Lucas 19:10.

UN HOMBRE QUE MUERE, Y VA DIRECTO A LAS LLAMAS DEL INFIERNO.

Leamos esta historia, en La biblia católica latinoamericana, en San Lucas 16 19 al 21

Había un hombre rico, que se vestía con ropa finísima y comía regiamente todos los días. Había también, un pobre, llamado Lázaro, todo cubierto de llagas, que estaba tendido a la puerta del rico. Hubiera deseado saciarse, con lo que caía de la mesa del rico, y hasta los perros venían a lamerle las llagas. Pues bien, murió el pobre y fue llevado por los ángeles al cielo junto a Abraham. También murió el rico, y lo sepultaron. Estando en el infierno, en medio de los tormentos, el rico levantó los ojos y vio a lo lejos a Abraham y a Lázaro con él en su regazo. Entonces gritó: "Padre Abraham, ten piedad de mí, y manda a Lázaro que moje en agua la punta de su dedo y me refresque la lengua, porque me atormentan estas llamas." Abraham le respondió: "Hijo, recuerda que tú recibiste tus bienes durante la vida, mientras que Lázaro recibió males. Ahora él encuentra aquí consuelo y tú, en cambio, tormentos. Además, mira que hay un abismo tremendo entre ustedes y nosotros, y los que quieran cruzar desde aquí hasta ustedes no podrían hacerlo, ni tampoco lo podrían hacer del lado de ustedes al nuestro." El otro replicó: "Entonces te ruego, padre Abraham, que envíes a Lázaro a la casa de mi padre, a mis cinco hermanos: que vaya a darles su testimonio para que no vengan también ellos a parar a este lugar de tormento."

1. Esta es una historia real, contada por el Señor Jesucristo. No es una parábola porque solo en las historias se usan nombres propios. Jesús no menciona el nombre del rico, por respeto a su familia.

Se trata de un hombre que era muy rico, pero no era nada de compadecido con sus semejantes, a él solo le importaba pasarla bien haciendo sus grandes banquetes, con lujos y posiblemente con vicios como alcohol y otros pecados de la carne. Por otro lado, tenemos al personaje de Lázaro, quien era un pobre hombre, enfermo, tirado en la entrada de la casa de ese rico, ahí suplicaba por comida. El rico no se compadecía para darle de comer y Lázaro se saboreaba siquiera la comida que ellos estaban dejando caer de su lujosa mesa. Con eso vemos una gran mezquindad y maldad en este hombre rico. Lázaro estaba tan débil que no podía ni espantarse a los perros que venían a contaminarle sus heridas.

El día de la muerte llegó para el hombre pobre, pero para su gran alegría ahí comenzó riqueza eterna, porque unos ángeles de Dios vinieron para llevárselo al Paraíso. El texto no dice que lo hallan sepultado, seguramente se refiere que no le hicieron ninguna velación y ceremonia fúnebre. Simplemente lo aventaron por ahí donde su cuerpo no fuera a molestar. Pero, ¿qué más crees que podía necesitar Lázaro?

También llega el día de la muerte del hombre rico y debe entregar todo lo que había acumulado para sí... Podemos imaginar como sería sepultado, ¡con grandes honores y ceremonias fúnebres! ¡Con grande lujo y riqueza en su funeral!

Además de esto, seguramente los grandes dignatarios y religiosos estarían ahí dedicándole bonitas palabras, diciendo que ya estaba, por así decir, en el eterno descanso. Sin embargo, el rico murió y de inmediato apareció en el tormento de las llamas de fuego del Hades. ¿Qué es Hades? Había un gran basurero a las afueras de la ciudad, ahí quemaban la basura, y lo llamaban "Hades". Pues bien, Jesús usa esta palabra para llamar así al infierno, el lugar donde las llamas nunca

se apagarán (en ese basurero las llamas se apagan y las tienen que volver a encender).

El rico suplica por ayuda pero se le niega.

Esta pobre alma en el infierno siente una sed tan terrible que se conforma siquiera con que le den unas gotas de agua, porque siente aquella intensa sed y calor, valga la redundancia, aquel calor infernal. Pero se le niega el agua. Igualmente se le notifica que no hay manera de salir de ese lugar de tormento e ir al Paraíso. **El rico quiere evitar que sus hermanos mueran y vallan al mismo lugar.**

Él sabe que sus hermanos son igual de perversos y que de la misma manera terminaran en ese infierno y quiere que por lo menos ellos eviten ese gran tormento. Pero se le niega esto también y se le responde que si se quieren salvar, que lean las Sagradas Escrituras que dejaron Moises y los profetas.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. Todo ser humano es avariento y pecador.

Todos somos culpables ante la ley de Dios y por tanto merecemos el infierno eterno (romanos 5:12-16).

2. No hay salvación por sufrir en esta vida.

El hombre pobre, Lázaro, no fue al cielo solo por ser pobre y haber sufrido, sino porque tenía fe en Dios. Solamente el sufrimiento de Cristo en la cruz nos salva. Así lo enseña todo el Nuevo Testamento. Léelo.

3. El Infierno es tan real como el Cielo.

Jesús nos advierte que el infierno es tan real como el mismo Cielo, y lo hace porque nos quiere evitar ese sufrimiento. Pero dependerá de nosotros que creamos y aceptemos sus leyes en nuestra vida.

4. Satanás promueve la incredulidad sobre el Infierno y el Cielo. Le conviene que la gente

se confunda y no crea. Por eso hay sectas extraviadas que dicen que no hay infierno.

5. Todo ser humano pecador merece ser enviado al Infierno. La gente piensa que solo los peores pecadores serán enviados al infierno, pero la Biblia enseña que todo pecador, ya está perdido, con rumbo al Infierno, pero que Jesucristo puede salvarnos de ese gran juicio. Por eso la urgencia de estudiar con cuidado las Escrituras.

6. El tiempo de gracia para salvación se termina al momento de morir. Con esta historia Jesús nos transmite la urgencia de ponernos a cuentas con Dios ahora mismo, en vida, vea Hebreos 2:1-4.

7. Al ser humano debe bastarle lo que Dios revela a través de las Escrituras, acerca del Cielo y del Infierno, nada más. Dios le dijo a este rico en lo particular, que nadie iba a regresar de ultra tumba a avisarle a sus hermanos. Sin embargo, Dios le permitió a San Pablo ir al otro mundo y regresar... Parece, parece que Dios en su gran amor, está permitiendo que algunos regresen del Infierno para constatarle al mundo de la gravedad y urgencia de obedecer a Dios. Existen muchas historias de este tipo, que serían opcionales si queremos creerlas o no. Personas cuentan que han muerto y han regresado del infierno, y cuentan que allá se siente una infinita tristeza, depresión y remordimiento. Un ejemplo: **Busca en el YouTube: Un hombre aseguró que visitó el más allá - Primer Impacto**

Texto a memorizar:

Lucas 19:10 El Hijo del Hombre ha venido a buscar y a salvar lo que estaba perdido."



JESUCRISTO SANA PODEROSAMENTE A UN ENFERMO MENTAL.

Introducción:

¿Has visto a personas que parecían ser buenas personas pero después cometieron hechos muy malos?

¿Has visto a personas con enfermedades raras que no pueden curarse?

Leamos la historia bíblica en San Marcos capítulo 5.

Nuestro Salvador decide llegar a una región llamada donde desembarca y quiere entrar para anunciar su mensaje de vida y liberación. Pero el Señor no podrá entrar en esa región por un evento espeluznante que está por suceder.

Sucede que en esa región vivía un hombre super lleno de espíritus diabólicos o demonios, los cuales lo tenían desquiciado. Este pobre hombre oprimido no vivía con las personas sino en los cementerios y en los bosques. Allí se la pasaba gritando y haciéndose daño a sí mismo con piedras.

¿Cómo te sentirías, si tu fueras por el campo y de pronto te apareciera ese hombre, gritando ensangrentado por sus propios golpes, con el cabello crecido y totalmente desnudo? Pues bien, sus familiares y amigos, lo atrapaban y procuraban tener encerrado como a un animalito, para que no anduviera inquietado a la gente, sin embargo, este hombre lleno de demonios, rompía todo lo que usaban para amarrarlo, así fueran cadenas de hierro. Sin duda tenía las mismas fuerzas del diablo!

Sin embargo, cuando Jesús baja de su barca, este hombre dominado por el demonio llega corriendo a donde está Jesús. ¿Cómo sabía este hombre que Jesús iba a llegar? Sin duda era guiado por los mismos demonios. En ese

encuentro, los demonios empiezan a discutir con Jesucristo. Están preocupados, porque saben que el Gran Poderoso del universo ha llegado y puede sacarlos de ese hombre de inmediato. Así que los demonios empiezan a protestar, alegando que todavía no se cumple su tiempo para que sean echados a las cárceles eternas.

El evangelio nos dice que el demonio se llama “legión”, con lo cual quieren decir que son miles de demonios alojados en ese pobre hombre. Observa, a un gran batallón de unos 4 a 6 mil soldados, se le llamaba “legión”. No importa cuantos sean exactamente, lo que sí dice es que eran “muchos”.

Pero no importa que sean miles de espíritus, el Señor Jesucristo, por sí mismo, fue capaz de echarlos fuera de ese pobre hombre y así los demonios se fueron a meter a un grupo de marranos que tenían pastando por ahí. De modo que más de 2,000 marranos enloquecen cuando los demonios entran en ellos y corren al despeñadero y mueren ahogados. De inmediato, los trabajadores que cuidaban a los marranos tuvieron que ir a reportar a sus jefes en el pueblo y después de un buen rato, la población viene corriendo a ver qué ha pasado. Y ahí encuentran a sus marranos ahogados, que era lo que más les preocupaba, pero miran al hombre que estaba “loco”, que ahora está recuperado, sano y salvo. Pero a ellos no les importa la vida de ese hombre, al final no les importa ni Jesús mismo, porque terminan diciéndole que se valla... ¡así es, se atreven a expulsar al Salvador del mundo de sus tierras!

Durante ese tiempo en que los trabajadores fueron a la ciudad, seguramente que el Señor estuvo ministrando en amor y consejo al ex endemoniado y le estuvo enseñando lo más básico de su evangelio. ¡Jesús nunca perdía tiempo en charlas tontas, y más sabiendo que pronto le van a impedir el paso por esa región! Así que Jesús entrena a su nuevo

obrero que si irá por esas tierras anunciando el poderoso mensaje de liberación y salvación de Jesucristo nuestro amado Salvador.

Esta fue una medida drástica porque este super agradecido hombre liberado, quiere seguir a Jesús, quiere andar con él para agradecerle y servirle en todo... se convertiría en su propio esclavo por haberlo libertado de la terrible esclavitud de los demonios. Pero sorpresa, por estrategia misionera, Jesús debe abstenerse de la gozosa compañía de un nuevo discípulo y debe enviarlo a esos lugares donde el ya no puede ir.

¿Y que hizo este hombre liberado de demonios? ¿Se fue a gozar la vida olvidándose del mandato de Jesús? ¡Jamás!

Este super agradecido hombre, se fue por las diez ciudades más importantes de la región, contándoles a todos del gran amor del Salvador del mundo para con él!

Resultó ser un gran evangelizador de Jesucristo.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. Satanás ejerce mucho poder sobre los pecadores obstinados. Esta es una historia de un endemoniado, y demuestra que el diablo tiene cierto poder, controlado... que esto nos provoquemos temor para si obedecer a Dios.

2. El diablo tienta y trata de controlar a toda persona. Existen diversos grados de control satánico, como la posesión total o cierta opresión externa al espíritu y el alma de las personas, pero en lo general, a todos nos trata de controlar por medio de su ataque a nuestros pensamientos. La Escritura es el arma invencible contra satanás (Mateo 4.1-10).

3. Jesucristo tiene absoluto y total poder sobre toda fuerza maligna, Mateo 28:18. Creamos en Jesús nuestro perfecto libertador. 2ª. Timoteo 1.7.

4. Cuando Jesús nos liberta, es para que le sirvamos a él y así nos mantengamos libres. Seamos agradecidos sirviéndole siempre y vallamos a predicar su poderoso mensaje de salvación, sanidad y liberación espiritual.

5. Nunca cambiemos a Jesús por los intereses del dinero o del trabajo.

6. Jesucristo es Vencedor total sobre toda fuerza del enemigo y nos ha hecho a nosotros, más que vencedores! Lucas 10:19.

Texto a memorizar:

La sangre que Cristo derramó en su muerte pagó el rescate para librarnos de la esclavitud.

Efesios 1:7



UN HOMBRE DESAFIA A LA SOCIEDAD RELIGIOSA Y ACEPTA A JESUS

Jesús sana a un ciego de nacimiento. Juan 9.

1. Versos 1-5. Siguiendo en sus campañas de sanidad y predicación evangelística, el Señor vio a un ciego de nacimiento y sus discípulos le preguntan si está enfermo por sus propios pecados o por los pecados de sus padres. Los discípulos conocen la ley de Moisés que dice, que por pecar, muchas enfermedades pueden llegar al pecador. Pero en esta ocasión, esta enfermedad no es por pecado sino que Dios la quiso permitir para mostrar su poder y su gloria. Como hemos visto, Jesucristo anda fatigándose en largos recorridos haciendo el bien y este uno de esos bienes que tiene que hacer, ahora que hay oportunidad, él no pierde el tiempo. Acto seguido, el Señor procede a sanarlo y lo hace de una manera no antes vista, escupe en la tierra, hace lodito, se lo unta en los parpados y manda al ciego a lavarse en un estanque cercano. El ciego se va obediente, sin renegar y sin incredulidad, se lava y ocurre el milagro de sanidad de su vista por el poder y amor de Dios. El ex ciego regresa al lugar donde se pasaba mendigando, pero el Señor ya no en ese lugar y empieza la intriga. ¿Quién lo sanó? ¿Cómo lo sanó? ¿Dónde está el que te sanó? La gente quiere saber. Este hombre solo puede decir que un hombre llamado Jesús lo ha sanado.

Versos 13-17. Se hace un movimiento de gente, que deciden llevar al hombre sanado ante las autoridades religiosas, que eran los fariseos. Ahí lo vuelven a interrogar pero él no sabe nada más. Entonces la gente, al no saber más, comienzan a sacar sus propias conclusiones y encuentran que ese hombre que lo sanó no debe ser hombre de Dios,

porque no ha respetado el gran día del sábado. Se sabe que en días sábado no se debe hacer ningún tipo de trabajo físico, y ese hombre hizo el trabajo de hacer un poquito de lodo y por eso no respeto el sábado, entonces debe ser un pecador que no respeta la ley de Dios. Eso es lo algunos comienzan a creer de Jesús, pero otros si creen que Jesús es un hombre de Dios.

V. 17-18. Ahí reunidos en su asamblea de investigación, le vuelven a preguntar al ex ciego y el opina que Jesús es un profeta de Dios. Pero ellos neciamente se resisten a darle la gloria a Jesús, no quieren creer que se hombre estuvo ciego, así que proceden a llamar a los padres de este ex ciego, para ver si podían echar por tierra la historia de la sanidad.

Vv. 19-22. Interrogan a los padres para saber más sobre esto pero los padres, simplemente se niegan a dar respuestas concretas, ellos dicen no saber si Jesús lo sanó, pero eso dicen, porque en el fondo tenían miedo de quedar mal con estas autoridades religiosas.

Verso 22. Se ha sabido, que si la gente apoya las obras de Jesús de Nazareth, seria ¡expulsado del templo! Así que, estos padres prefieren quedar bien con los religiosos que quedar bien con el dador de la vida.

Vv. 24- Luego de que no sacan ninguna información de los padres, ahora llaman otra vez al que fue ciego, y se va a armar otra discusión teológica. Los religiosos se atreven a asegurar, sin tener pruebas, ¡que Jesús es pecador! ¿Imaginas el descarado del ser humano que es necio ante el llamado de Dios? y quieren que el ciego también esté de acuerdo en decir que Jesús es pecador.

V. 25. El ex ciego contesta con excelente sabiduría, él no puede afirmar a favor o en contra porque no conoce a Jesús. Los religiosos tampoco conocen a Jesús pero ellos se afirman cosas sin tener pruebas.

Pero el ex ciego honra a Jesús, al decir, que de una manera u otra, él ha recibido su milagro de sanidad de su vista.

V. 26-27. ¡Lo vuelven a interrogar de los mismo! ¿Cómo te sanó? El ex ciego les responde, quizas con ironía, si desean convertirse en sus seguidores de Jesús.

V. 28-29. Con esto, los altamente dignos fariseos se molestan con el ciego y lo insultan... ellos afirman que son discípulos del Profeta Moises, y niegan quien es Jesús, dicen que no lo conocen. Pero eso era imposible, porque aunque de oídas, ellos si debían de saber quién era Jesús y que obras maravillosas había estado haciendo. Sería imposible que estos jefes no supieran a quien seguían las multitudes y por qué.

Vv. 30-33. Ahora el ex ciego pasa a darles toda una catedra bíblica, les dice que es muy curioso que no lo conozcan, pero que a él le ha hecho su milagro, y que Dios no podría usar a un pecador para hacer ese tipo de milagros, pero si alguien es aprobado por Dios, a ese Dios usará para hacer esos milagros. El afirma que si Jesús son viniera de Dios, no hubiera podido hacerle su milagro. Sin duda el ciego está testificando con gran valor y fidelidad a Jesucristo su sanador.

V. 34. ¿Qué se ganó con eso el ex ciego? Los religiosos, más enojados, lo insultan diciéndole que el nació siendo ciego por ser un vil pecador, y que ellos si tienen su vista porque son buenas personas. Y acto seguido, cumplen la amenaza, lo expulsan del templo o sinagoga de esa localidad. ¡Expulsado!

V. 30. Ahora sí, el ciego se quedó separado de su templo, separado de la sociedad y quizás de sus padres... Pero no habrá problema, porque ahí Jesús regresa para buscarlo, para presentarse delante de él, para decirle que él es gran Mesías, el enviado de Dios y ahí el ciego, con gran reverencia, demuestra su adoración y fe en Jesús el Salvador del mundo, su sanador.

Principios de Vida:

1. Cuando Dios actúa hombres celosos y religiosos pueden reaccionar. Los lideres religiosos se organizan contra Jesús.

2. No desperdiciemos esfuerzo enfrentando a los que se levantan contra la Palabra de Dios. Jesús se retiró de ese lugar y nunca se enreda en discusiones inútiles. En otro momento adecuado, buscó a su nueva oveja.

3. No tengamos temor a la familia, ni a lideres, ni a pueblos enteros que se oponen a la Palabra de Jesucristo. La gente de la sinagoga, manejada por los lideres, e incluso la propia familia del ex ciego, estaban en contra de Jesús.

4. Seamos fieles aun a costa de nuestra vida.

Este hombre ex ciego fue valiente hasta que lo expulsaron, pero luego Jesucristo lo encontró y le dio parte en la Familia eterna de Dios. Seamos igualmente de fieles.

5. Jesucristo si se revela a quienes son valientes y fieles para con él. Observa que, normalmente, Jesús ocultaba su identidad de Mesías (Juan 10:24), sin embargo, a este hombre fiel, Jesús le dice claramente que él es el Salvador. Mateo 10.28.

Pregunta de reflexión: si Jesús dejó todo por venir a salvarnos, ¿Qué tanto estamos obligados a dejar nosotros por El?

TEXTO A MEMORIZAR:

No tengas miedo por lo que vas a padecer. El diablo meterá a algunos de ustedes en la cárcel para ponerlos a prueba. Serán diez días de prueba. Permanece fiel hasta la muerte y te daré la corona de la vida. Apoc. 2.10.



LA LUCHA ENTRE LOS MANDAMIENTOS Y LAS IDEAS DE LOS HUMANOS.

MATEO 15.1-3.

BIBLIA CATOLICA LATINOAMERICANA.

Unos fariseos y maestros de la Ley habían venido de Jerusalén. Se acercaron a Jesús y le dijeron: "¿Por qué tus discípulos no respetan la tradición de los antepasados? No se lavan las manos antes de comer."

Jesús contestó: "Y ustedes, ¿por qué quebrantan el mandamiento de Dios en nombre de sus tradiciones? Pues Dios ordenó: Cumple tus deberes con tu padre y con tu madre. Y también: El que maldiga a su padre o a su madre debe ser condenado a muerte. En cambio, según ustedes, es correcto decir a su padre o a su madre: Lo que podías esperar de mí, ya lo tengo reservado para el Templo. En este caso, según ustedes, una persona queda libre de sus deberes para con su padre y su madre. Y es así como ustedes anulan el mandamiento de Dios en nombre de sus tradiciones. ¡Qué bien salvan las apariencias! Con justa razón profetizó Isaías de ustedes, cuando dijo: Este pueblo me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. El culto que me rinden no sirve de nada, las doctrinas que enseñan no son más que mandatos de hombres."

Nuestro amado Salvador, se toma un respiro para reponer sus fuerzas con los alimentos que su cuerpo demandaba. Así que ahí está el comiendo junto con todo su equipo de discípulos y quizás otros simpatizantes que andaban con él. Pero no va a comer tranquilo porque aún ahí en la mesa vienen a inquietarlo y darle mas trabajo de enseñanza. Resulta que unos líderes religiosos, ni mas ni menos que de la ciudad capital de muy prominentes, que vienen de la ciudad capital

de Jerusalén, habían venido a verlo y a vigilarlo. Estos líderes deben ser los mas encumbrados estudiados de la ley de moises y los mas respetados porque son de la ciudad capital, donde esta el mas sagrado templo de Dios y las escuelas rabínicas donde ellos se había preparado. Por cierto, a Jesús lo menospreciaban porque el nunca asistió a esas escuelas rabínicas donde enseñaban la ley de Dios, pero además enseñaban demasiadas doctrinas de hombres, como veremos en esta historia.

Estos líderes interrumpen sus sagrados alimentos y le reclaman: "¿Por qué tus discípulos no obedecen la tradición de lavarse las manos?"

Lo que pasa es que estos religiosos se habían inventado la idea de que los demonios se pegaban en las manos y solo mediante ese lavamiento ceremonial se limpiaban de ellos. Así que ese levamiento consistía en lavarse siete veces, desde las manos hasta los codos. Dice en otro pasaje, que estos cumplidores de la tradición de los ancianos, aunque tuvieran mucha hambre, pero si no había agua para lavarse, ¡no comían!

Es obvio que a Jesús no le mueven esas presiones religiosas tradicionalistas. En cambio Jesús les reclama que ellos están invalidando la Palabra de Dios a causa de esas tradiciones que ellos o sus antepasados se inventan. Por ejemplo, les dice que ellos han inventado que un hijo de familia podía quedar exento de ayudar a sus padres, con tal de que pagara su ofrenda al templo. Además, Jesús les acusa directamente, y les dice que son Hipócritas, tal como el profeta Isaías lo dijo, desde 800 años antes! Jesús se "atreve" a acusar a estos religiosos, de que ellos, están adorando a Dios en vano, porque no están siguiendo la Palabra de Dios, en vez de eso, ellos están siguiendo las propias ideas y tradiciones que otras personas les han impuesto.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. En todas las religiones y organizaciones se van formando costumbre y tradiciones. Es algo normal hasta cierto punto.

2. Existen costumbres y tradiciones malas y otras buenas que son buenas. Por ejemplo, el celebrar un cumpleaños... un boda... XV años...

3. Dios espera que sepamos hallar la diferencia entre costumbres buenas y las que nos apartan de la voluntad de Dios.

Celebrar un cumpleaños con alcohol y música sensual y ambiente pagano, solo porque es una costumbre y una exigencia de las amistades... ¿será bueno?

La lectura atenta a las Escrituras nos va dando la pauta a seguir.

4. Dios espera que ninguna persona se intimide por las presiones de personas religiosas. Jesús nunca se dejó intimidar por estas altas autoridades del templo de Dios... Dios nos llama a ser valientes, aun a costa de nuestra propia vida.

5. Existe el dominio del espíritu de religiosidad, que controla e intimida a muchos. Jesús les dice que desde 800 años antes, su pueblo ya estaba extraviado por líderes tradicionalistas y religiosos.

1ª. Timoteo 4:1-13 y 2ª. Timoteo 4:1-4.

CONCLUYENDO:

¿Cuánta gente terminará en el infierno, solo porque no tuvieron la decisión de abandonar costumbres y tradiciones ajenas a la Palabra de Dios, y se dejaron convencer por amigos y por personas religiosas, que la verdad, no tenían conocimiento de la Palabra de Dios! ¡Qué pena, porque Jesús murió por todos, pero no todos quieren seguir a Jesús!

TEXTO A MEMORIZAR:

“Ahora, pueblo de Israel, presten atención a las normas y leyes que yo les estoy enseñando. Obedézcanlas para que puedan seguir con vida, y así entrar y ocupar la tierra que les da el SEÑOR, el Dios de sus antepasados. No les añadan ni les quiten nada a mis órdenes, sino obedezcan los mandamientos del SEÑOR su Dios que yo les ordeno” Deuteronomio 4:1-2.

JESUS DESALOJA CON GRAN ENERGIA A LOS COMERCIANTES.

Y entró Jesús en el templo de Dios, y echó fuera a todos los que vendían y compraban en el templo, y volcó las mesas de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas; y les dijo: Escrito está: Mi casa, casa de oración será llamada, más vosotros la habéis hecho cueva de ladrones Mateo 21:12-13.

En este pasaje bíblico podemos ver al Señor en su entrada triunfal a Jerusalén, es el domingo de ramos como mejor se conoce. Todo mundo se alegra por el Hijo de Dios y lo adoran, le cantan y entran felices a la ciudad vitoreándolo. Pero esta historia o termina ahí, debemos mirar que más hizo el Señor en cuanto entró a la ciudad. Al entrar en la ciudad, ¿Qué hubiera hecho todo político que le urge quedar bien con todo el mundo? El político hubiera hecho cualquier acto público para adular a sus seguidores. Pero, Jesús hace una enérgica limpieza de todo ese desorden que encontró.

La pregunta seria, ¿Por qué lo hizo así?

Veamos que dice un comentarista teológico:

el templo que se menciona aquí, tenía unas 5 hectáreas de terreno, y tenía un patio grande donde podía entrar todo mundo. Ahí es donde estaba toda esta vendimia.

Sucedía, que mucha gente tenía que venir de otras regiones y países para adorar a Dios y para esto, debían de cambiar sus monedas que traían de otros países, a las monedas de Jerusalén. Acto seguido, deberían comprar animalitos para ofrecerlos en los sacrificios ordenados por la ley de Dios, pero como venían de muy lejos no podían traer dichos animales. Aquí es donde los comerciantes aprovechaban al máximo. El problema era que estos comerciantes cobraban precios desorbitantes y engañaban a la gente. Ellos

habían perdido toda sensibilidad a Dios y se habían quedado con su avaricia de hacer dinero a costillas de los adoradores que venían de lejos. También, al Señor le indigna que tanto ruido y movimiento dentro del área del templo, hacían imposible que la gente pudiera orar y meditar en las Escrituras. ¿Quién iba poder concentrarse en Dios con tanto murmullo de gente comprando, vendiendo y circulando?

Este pasaje muestra a un Jesús varonil con una indignación y poder físico que infundió temor a todos los presentes. Tal vez fue la única vez en la que el Señor Jesús obró con esa energía. Nadie se atrevió a decirle nada ni a detenerlo mientras limpiaba el templo.

Notemos que con esto, el Señor estaba desafiando a todas las autoridades del templo, y podía ganarse el repudio de muchas personas. Es más, con eso Jesús estaba ganándose su rechazo total que lo llevó a ser crucificado por estos mismo líderes del templo de Dios de ese entonces. Sin embargo, Jesús sabe que no vino a este mundo para agradar a la gente dominada por las costumbres de la gente paganizada. Lo único que consumía su alma era que la voluntad de Dios fuera respetada.

A pesar de lo anterior, Jesús jamás fue una persona autoritaria e imponente, siempre procuró enseñar, motivar y atraer pacíficamente a la gente hacia el temor a la Palabra de Dios. Este es el único caso donde Jesús actuó de esa manera y lo hizo con un fin muy claro, el de darnos la lección que estamos aprendiendo hoy.

Jesús de inmediato les explica porque hizo lo que hizo: ***“ESTÁ ESCRITO, mi casa será llamada casa de oración...”***

Jesucristo no basa su acusación y su acción enérgica, en sus opiniones personales, sino que actúa totalmente basado en los designios de la Palabra de Dios, que hallamos en las Santas Escrituras. **Entonces, Jesús está dando**

otra lección de vida; es más, está enseñando el mismo principio de siempre, que todo debe hacerse BASADO EN LAS ESCRITURAS.

EL Señor está observando con tristeza por estas personas, que ellos se están guiando por la avaricia, se guían por los deseos egoístas de su propia persona y al no hacer caso a lo que Dios ha dejado escrito, **en realidad están despreciando a Dios y por tanto, todas esas ceremonias y ritos que realizan en el templo, salen terminando inútiles...** compare de tarea, Malaquías 1:6-14, Isaías 1:1-16.

¿QUE APRENDEMOS DE ESTA HISTORIA?

Principios de Vida:

1. A Dios le ofende que las conveniencias humanas entorpezcan su adoración.

Las iglesias o religiones, o aquellos líderes religiosos, que permitan los comercios o arreglos económicos, e impidan que otros puedan adorar a Dios en santidad y temor, un día enfrentarán la gran ira de Dios.

2. Cada persona es responsable de conocer la Palabra de Dios y a la vez, saber identificar las conductas egoístas y avariciosas, que pudieran estorbar su adoración sincera.

Conozcamos las Escrituras...

3. Dios quiere que tengamos la energía para ordenar la adoración según lo marcan las Sagradas Escrituras. Jesús se apoyó en lo que está escrito para justificar su acción correctiva. En ocasiones, deberemos de hablar o preguntar, porque la adoración se está desviando según intereses personales o descuidos de los organizadores.

4. El seguidor de Jesús podría enfrentar oposición y aun la muerte. El Señor Jesús hizo esto y poco tiempo después se ganó, por así decir, su sentencia de muerte. Su muerte ya estaba destinada y escrita, pero humanamente hablando, a Jesús lo crucificaron, porque él no se sometió a los dominantes líderes religiosos que habían desechado la Palabra de Dios y habían impuesto sus propias doctrinas, tradiciones y conveniencias. **Jesús nos desafía: “Quien quiera salvar su vida, la perderá... pero quien la pierda por mi causa, la salvará”**

TEXTO A MEMORIZAR.

Entonces dijo Jesús a sus discípulos: “El que quiera seguirme, que renuncie a sí mismo, cargue con su cruz y me siga. Pues el que quiera asegurar su vida la perderá, pero el que sacrifique su vida por causa mía, la hallará. ¿De qué le serviría a uno ganar el mundo entero si se destruye a sí mismo? ¿Qué dará para rescatarse a sí mismo? Mat 16:24

